

輝き続ける道

～ 仲間とともに 笑顔と全力と思いやり ～

第3学年
学年通信 4号
令和7年 6月 25日



修学旅行

5月26日(月)から28日(水)の3日間、修学旅行へ無事に行ってくることができました。心配していた天気にも恵まれ、3日間とも雨に降られることもなく、すべての行程を予定通り実施することができました。

全体を通して、時間や決められたルールをしっかりと守ること、けじめをつけた行動をとることなど、学年全体で意識して取り組むことができました。学校の中だけでなく、外に出た場面でも同じように行動できたことは、これまでの学習の成果が表れた証だと思えます。



1日目は、国会議事堂を訪れ、今枝議員と大竹議員による講話を聴きました。講話では、将来の夢についてのお話をしていただきました。また、国会議事堂の周辺を散策し、歴史や政治の現場を肌で感じることができました。普段の授業では味わえない、実際の場所での学びはとても印象的でした。

その後、SDGs 学習の班に分かれて、それぞれの場所で現代社会における地球環境の課題についての説明を受けました。課題解決に向けた取り組みについて考える、貴重な学びの時間となりました。

夕方には、全員で屋形船に乗り、食事を楽しんだり展望台に上がったりして、仲間と楽しい時間を過ごしました。東京の夜景を眺めながら、修学旅行ならではの特別なひとときを満喫しました。



2日目は、ホテルでおいしい朝食をいただいた後、それぞれが希望したコースに分かれて、体験別班による分散学習を行いました。自分の興味に合わせた学びを深めることができ、とても有意義な時間となりました。午後からは、ディズニーランドで思いきり楽しみました。アトラクションやパレードを満喫し、仲間と笑顔あふれるひとときを過ごすことができました。



3日目。楽しかった修学旅行も、いよいよ最終日を迎えました。この日は、学級ごとに希望したコースに分かれて活動し、それぞれが最後の時間を思い思いに楽しみました。

仲間とともに過ごした2泊3日の旅は、一生の思い出になることでしょう。大きな事故やけがもなく、健康で安全に修学旅行を終えることができたことを嬉しく思います。

ご協力いただいたすべての方へ、心より感謝申し上げます。